Trêve internationale pour la Coupe d'Europe

TAMBOURIN Championnats de Nationales.

Les championnats de France font une pause ce week-end pour laisser place à la Coupe d'Europe des clubs organisée du 4 au 7 juillet à Mèze et Poussan. À deux journées de la fin de la phase régulière, Cazouls-d'Hérault reste maître du jeu, invaincu en douze matches. Samedi, les Cazoulins ont conforté leur domination en battant Vendémian, 12-5 quand dans le même temps, Gignac s'imposait sur Cournonsec 13-4, toujours au contact de Cournonterral, victorieux la veille de Florensac, 13-6. Monceaux-sur-Dordogne clôturant la 12e journée d'un succès à Poussan, 8-13. Prochaine journée à partir du 10 juillet avec Cazouls - Florensac (18 h) et Poussan -Cournonsec (22 h). Le

12 juillet, Cournonterral – Vendémian (22 h) et le 13, Monceaux/Dordogne – Gignac (15 h).

Chez les féminines, fin de la phase régulière avec la domination de Notre-Dame-de-Londres, devant Vendémian et Poussan.

En Nationale 2, à deux journées de la fin, Vendémian mène le bal devant Cournonterral et Notre-Dame.

En match en retard de la 12e journée, Grabels recevra Cazouls ce mercredi 3 juillet à 18 h. Prochaine journée le 12 juillet (22 h) avec Mèze-Cournonterral et Viols-le-Fort – Notre-Dame-de-Londres et le 14 juillet : Pennes Mirabeau – Cazouls (16 h) et Grabels – Vendémian (18 h).

N. H.